

Sábado 8 de marzo de 2008

NO BASTA CON LA VERSIÓN DEL OFICIALISMO

Plantean comisión para investigar muertes en paro

En cualquiera de las dos sesiones plenarias que ha programado el Congreso de la República para este miércoles 12 y jueves 13 se votaría la moción de censura planteada por las bancadas del Partido Nacionalista Peruano (PNP) y de Unión por el Perú (UPP) en contra del ministro del Interior, Luis Alva Castro, por los luctuosos sucesos del paro agrario que causaron la muerte de dos campesinos.

Para el congresista aprista Javier Velásquez Quesquén, resultará difícil que se consigan los 61 votos para aprobar este pedido de censura, pero adelantó ayer a El Comercio que la bancada oficialista respaldará la solicitud planteada por el bloque de la oposición de formar una comisión investigadora que esclarezca las circunstancias de la muerte de los agricultores ayacuchanos Emilio García Mendoza y Rubén Pariona Camposano.

"Nosotros no somos renuentes a que se constituya una comisión investigadora multipartidaria. No nos oponemos a ninguna investigación en cualquier instancia o nivel. Eso sí, cuando el ministro del Interior se presentó ante la Comisión Permanente del Congreso, llevó un informe en el que se indicaba que estos campesinos habían muerto por perdigones de plomo. No había por qué ponerlo en tela de juicio", indicó.

Añadió que la formación de este grupo de trabajo ocurriría inmediatamente después de que se vote la moción de censura. "En cualquier caso, los voceros deben madurar los términos de esta comisión investigadora", aseveró.

Por su parte, el vocero de la bancada de Alianza Parlamentaria, Víctor Andrés García Belaunde, aseguró que se cuenta con los votos de las bancadas de Unidad Nacional y del Grupo Parlamentario Fujimorista para formar esta comisión que --según él-- contribuirá a aclarar si los dos agricultores murieron por el efecto de perdigones de plomo de armas caseras o por balas disparadas por la Policía Nacional.

"Para la tranquilidad del país y la estabilidad del gobierno, todos pedimos que una comisión investigadora independiente pueda ratificar o rectificar lo que ha dicho el ministro Alva Castro, que exculpó a la Policía Nacional de responsabilidad por estas dos muertes", apuntó.

Aseveró que definitivamente la presidencia de ese grupo de trabajo debe recaer en un vocero de la oposición, "porque el oficialismo ya presentó su versión".

El representante de Acción Popular calculó que en treinta días se podrá saber si los dos campesinos fallecieron por bala o por perdigones. "Es más, se puede pedir el informe del Instituto de Medicina Legal y cotejarlo con otros peritajes", dijo.